

いしかりちほん



自治労本部

長野大会

第83回定期大会開催

今年度大会は8月23日から26日にかけて長野県長野市にて開催され、石狩地本からは政令枠を含む7名の代議員を選出して参加しました。24日に行われた北海道団会議においては、川本書記長をはじめ自治労本部への役員派遣について、また人



石狩地方本部代議員団



相原さんが駆けつけてくださいました

勸・確定期闘争についてや、地公法57条の削除に対する北海道本部としての意見反映が確認されています。

一方、1日目終了後開催が恒例となった参加団交流会では30名が参加し、石狩市職労全道野球大会優勝の祝福や、全国バレー参加の札幌市職連への激励が行われ、相原参議も駆けつけていただき、大変盛り上がりました。

発行
2011年8月31日
11-6号
〒060-0806
札幌市北区北6条
西7丁目
自治労北海道本部内
石狩地方本部
村上真仁
TEL:011-747-1880

札幌ブロック連絡会議 第40回書記評議会総会

8月9日、洞爺湖町において、石狩、後志管内の書記15名が参加し、石狩・後志単組・総支部で構成される札幌ブロック連絡会議の総会が開催されました。冒頭、札幌市職連 峯垣議長が、これまでの総括として震災支援に対する派遣や統一選挙の取り組みを上げ、「いろいろな課題があ



ると思うので、皆で疑問などを出しながら、活動方針を補強してほしい」とあいさつ、その後、道本部書記評の報告や経過報告、決算報告の提起のあと、議事として活動方針が示され、具体的に賃金労働条件などをはじめとした6つの活動が確認されています。

石狩地本
女性部

女性交流集会

8月27日、石狩地本女性部は自治労会館で「女性交流集会」を開き、6単組19人が参加しています。(うち男性1名)。

この集会は、女性組合員の相互交流を主として年1回開催しています。今年度は「はたらく女性の健康維持」をテーマに、道内初の野菜ソムリエとして現在も活躍中の吉川雅子(きつかわまさこ)さんを講師に迎え、「はたらく女性のためのヘルシーセミナー」と題した講演を受けました。

講演では、「朝：おにぎり、昼：井もの、夜：居酒屋：野菜をまったく口にしなない日もあるのでは？」と投げかけ、思い当たる人



石狩地方本部女性交流集会

は日ごろの食生活を見直すよう提案があり、また本来の「おやつ」とはお菓子を食べるのではなく栄養補助として果物を食べることに、刃物と火を使える人間のスキルが退化する(料理をしない)のは人類上大問題など、野菜に関する知識にとどまらない豊富な話題で参加者も熱心に聴き入っていました。

午後からの分散会では、職場環境に関する意見交換を行い、女性のはたらく意欲を高めるためにはどうするべきかなど活発な議論がなされています。

▽書記局から△

本部大会が終わった・・・ということは、地本大会の準備が・・・と思うとなんだか憂鬱になっております。(む)